

peringatan Hari Cuci Tangan Pakai Sabun Sedunia ke-12

Ketua Tim Penggerak PKK Provinsi Lampung, Riana Sari Arinal, Senin (04/11), menghadiri Peringatan Hari Cuci Tangan Pakai Sabun (HCTPS) Sedunia Ke 12 Tingkat Provinsi Lampung Tahun 2019 yang dipusatkan di SDN 01 Bakung, Teluk Betung Barat, Bandar Lampung.

Pada kesempatan tersebut Ibu Riana Sari Arinal mengajak semua masyarakat untuk senantiasa membiasakan diri Cuci Tangan Pakai Sabun di air mengalir. "Cuci tangan pakai sabun merupakan langkah kecil untuk memulai hidup sehat, dalam rangka melindungi masyarakat secara efektif dari penyakit seperti diare dan infeksi saluran pernapasan (ISPA)" Ujar Ibu Gubernur Lampung tersebut.

Ketua TP-PKK Provinsi Lampung itu juga menjelaskan bahwa tujuan dari kegiatan kampanye CTPS seperti yang dilakukan saat ini adalah suatu upaya bagi penurunan angka kematian dan stunting, akibat penyakit diare yang ditimbulkan karena kurangnya akses sarana air bersih, sarana sanitasi dan sarana cuci tangan. Untuk itu ia berharap agar sekolah-sekolah dapat memenuhi kebutuhan sarana tersebut yaitu sarana air bersih, sarana sanitasi termasuk sarana CTPS nya.



Sementara itu, Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Dr.dr.Hj. Reihana, M.Kes selaku penyelenggara kegiatan, dalam laporannya menjelaskan bahwa Kegiatan CTPS dengan dikombinasikan perilaku hidup bersih dan sehat (PHBS) dapat melindungi anak-anak dari berbagai penyakit. Kegiatan ini dapat dilakukan sekolah dalam menjalankan program UKS.

Kegiatan Hari CTPS 2019 diawali dengan penanda tanganan Komitmen CTPS dan Cap tangan, serta Praktek CTPS.

Di kegiatan itu juga Ketua TP-PKK Provinsi Lampung, mengajak melakukan komitmen Eco school dengan pengurangan sampah plastik dan membiasakan membawa Tumbler. Acara diakhir dengan mengajak anak-anak bermain ular naga serta pembagian doorprize.

Kunjungan Kerja Wakil Gubernur Lampung ke Dinas Kesehatan Provinsi Lampung

Bandar Lampung—- Dalam rangka peningkatan dan percepatan kapasitas mutu pemerintahan Provinsi Lampung dalam melayani Rakyat Lampung, Wakil Gubernur Lampung Hj. [Chusnunia Chalim](#), M.Si., M.Kn., Ph.D, berdasarkan arahan Gubernur Lampung Ir. [Arinal Djunaidi](#) , melakukan kunjungan kerja ke Dinas Kesehatan Provinsi Lampung dan disambut langsung oleh Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung, Dr. dr. Hj. [Reihana](#), M.Kes (Senin, 02/09/2019).

Pertemuan yang dilaksanakan di ruang Auditorium Dinas Kesehatan tersebut adalah bertujuan untuk kiranya Kepala Dinas Kesehatan Provinsi Lampung beserta jajaran mempersiapkan Program kerja dan inovasi untuk kedepannya.

Wakil Gubernur Lampung, [Chusnunia Chalim](#) mengatakan bahwa janji kerjanya bersama Gubernur Lampung adalah hal yang harus dituntaskan, berdasarkan sumpah kerja yang telah di emban untuk Rakyat Lampung Berjaya.

Seperti kita ketahui Gubernur beserta Wakil Gubernur Lampung memiliki visi Rakyat Lampung Berjaya dengan misi yang berkaitan dengan bidang kesehatan yaitu misi ke 2 Mewujudkan “Good Governance” untuk meningkatkan kualitas dan pemerataan pelayanan publik dan 33 janji kerja, dimana untuk bidang kesehatan adalah :

1. Mendorong Gerakan Masyarakat Hidup Sehat ([GERMAS](#)) melalui upaya sosialisasi, fasilitasi, dan sinergi program berbasis komunitas.
2. Memperkuat peran Puskesmas dan memperbaiki kualitas layanan Puskesmas bersinergi dengan Pemerintah Kabupaten/Kota.
3. Mendorong peningkatan kualitas pelayanan Rumah Sakit.

“Kesehatan adalah salah satu prioritas, yang menyangkut langsung ke masyarakat , baik pelayanan maupun kebijakan haruslah sesuai dan tidak memberatkan masyarakat.” Ujarnya.

Program Kerja yang akan dipresentasikan adalah bertajuk Lampung Sehat Berjaya, yang rencananya akan dipresentasikan di Ruang Rapat Wakil Gubernur Lampung pada Hari Kamis 5 September 2019 mendatang.

Indikator Kinerja Utama 2015-2019

**Profil Pejabat Dinas Kesehatan
2014**

**Contoh MoU Dinkes – Chandra
Superstore**

**Bakti Sosial Dalam Rangka
HARGANAS XXIV 2017**

**SK Forum Komunikasi (FORKOM)
GERMAS Tk. Provinsi Lampung**

Pedoman Umum Pemanfaatan Dana Desa

Alur Standar Pelayanan Data

[pdf-embedder
url="http://localhost/web/wp-content/uploads/2016/03/Alur-Standar-Pelayanan-Data.pdf" title="Alur Standar Pelayanan Data"]

Alur Pelayanan Tamu Berkebutuhan Khusus

